

Une matinée sur les valeurs de la République au Querpon



Dans le cadre de la morale éducation civique, le collège du Querpon a organisé une matinée en partie dédiée aux valeurs de la République, jeudi 8 décembre, comme les années précédentes. Depuis l'assassinat de Samuel Paty le 16 octobre 2020, la conviction des enseignants a été renforcée. L'établissement est très attaché aux valeurs de la République. Les élèves adhèrent totalement à la laïcité, le thème principal de ces deux heures.

Cette année, des intervenants de la ligue de l'enseignement d'Ille-et-Vilaine ont utilisé deux

modèles un peu différents pour les élèves de 6^e et 5^e, et pour les plus grands, bien que travaillant sur la même thématique et les mêmes textes. Les collégiens de 4^e et 3^e ont travaillé sur un escape game. Les élèves ont été très perceptifs et ont fait leur ce besoin de laïcité qui a fait l'objet de leurs discussions pendant la récréation. Un affichage mural au sujet de la laïcité se trouve en permanence sur le mur d'un couloir à grand passage, et il est fréquent de voir des collégiens relire les textes sous forme de nuages de mots.